



Stellantis adapte son équipe de direction pour renforcer l'efficacité de l'entreprise dans un environnement externe de plus en plus exigeant

AMSTERDAM, 6 juin 2023 - Après plus de deux ans de mise en œuvre réussie de son organisation, Stellantis a annoncé aujourd'hui des changements au sein de son équipe de direction à compter du 1er juillet 2023. Les nominations suivent la logique de l'organisation matricielle de l'entreprise composée de régions, de marques et de fonctions, qui a démontré son efficacité au regard des résultats financiers records réalisés depuis la création de Stellantis début 2021.

« Ces changements démontrent que la diversité des talents et des expertises au sein de l'équipe de direction de Stellantis permet d'adapter notre équipe de direction pour s'adapter aux enjeux grandissants de l'environnement économique, tout en poursuivant les succès obtenus par cette équipe au cours des deux dernières années et demie avec une mise en œuvre exemplaire du plan stratégique Dare Forward 2030, » a déclaré Carlos Tavares, CEO de Stellantis. « A l'occasion de son départ en retraite, je tiens à remercier Harald Wester, pour son professionnalisme et son leadership qui ont guidé les avancées technologiques de la Société. »

Concernant les fonctions

Ned Curic, actuellement Chief Technology Officer, étendra son champ d'action à la recherche et au développement en devenant Chief Engineering and Technology Officer, en remplacement de Harald Wester, actuel Chief Engineering Officer, qui prend sa retraite. Les responsabilités supplémentaires de Ned Curic contribueront à la transformation continue de Stellantis en une société technologique de mobilité durable en assurant l'alignement entre la vision stratégique et la mise en œuvre des projets de la fonction R&D de Stellantis. Sébastien Jacquet est nommé Adjoint, en charge des Projets et des Cross Car Lines.

Béatrice Foucher, actuellement CEO de DS Automobiles, est nommée Chief Planning Officer, en remplacement d'Olivier Bourges. Les expériences passées de Béatrice Foucher en tant que CEO d'une marque premium et son expertise dans l'industrie automobile seront un atout pour offrir les meilleures solutions en termes de produits et de technologies afin de répondre aux attentes des clients.

Olivier Bourges, actuellement Chief Planning Officer, est nommé Global Corporate Office and Public Affairs Officer. Dans cette nouvelle fonction, Olivier Bourges s'appuiera sur sa précédente expérience de Secrétaire Général de l'ex-PSA et sur sa connaissance remarquable des enjeux stratégiques de la filière automobile et de ses parties prenantes.

Giorgio Fossati, en tant que General Counsel, renforcera sa contribution à l'activité juridique dans le contexte réglementaire toujours plus exigeant de l'industrie automobile, tout en continuant à contribuer au succès de la gouvernance efficace de l'entreprise par son soutien très précieux au Conseil d'administration.

Silvia Vernetti, actuellement responsable du Global Corporate Office, est nommée responsable du Global Corporate Planning, sous la responsabilité de Béatrice Foucher. Silvia Vernetti a une capacité éprouvée à gérer de nouveaux projets stratégiques, en s'appuyant sur sa profonde expertise en développement des affaires ainsi qu'en gestion financière.

Concernant les marques

Timothy Kuniskis, actuellement CEO de la Marque Dodge, étendra son champ d'action pour inclure également la responsabilité de la marque Ram. Sa parfaite compréhension du marché nord-américain contribuera au plan de croissance continue de Ram y compris dans son ambition d'expansion mondiale.

Mike Koval, actuellement CEO de la Marque Ram, est nommé Head de Mopar Amérique du Nord, reportant à Mark Stewart, North America Chief Operating Officer. Mike Koval prendra la responsabilité d'un P&L stratégique pour la performance de la région Amérique du Nord.

Olivier François, actuellement CEO de la Marque Fiat et Global Chief Marketing Officer, élargira son champ d'action et est nommé CEO des Marques Fiat et DS Automobiles en remplacement de Béatrice Foucher, tout en conservant la fonction de Stellantis Global Chief Marketing Officer. Olivier François possède une grande expérience dans le développement de marques et le positionnement stratégique qui profiteront à la fois à Fiat et à DS Automobiles.

#

À propos de Stellantis

Stellantis N.V. (NYSE : STLA / Euronext Milan : STLAM / Euronext Paris : STLAP) fait partie des principaux constructeurs automobiles et fournisseurs de services de mobilité internationaux. Abarth, Alfa Romeo, Chrysler, Citroën, Dodge, DS Automobiles, Fiat, Jeep®, Lancia, Maserati, Opel, Peugeot, Ram, Vauxhall, Free2move et Leasys : emblématiques et chargées d'histoire, nos marques insufflent la passion des visionnaires qui les ont fondées et celle de nos clients actuels au cœur de leurs produits et services avant-gardistes. Forts de notre diversité, nous façonnons la mobilité de demain. Notre objectif : devenir la plus grande Tech Company de mobilité durable, en termes de qualité et non de taille, tout en créant encore plus de valeur pour l'ensemble de nos partenaires et des communautés au sein desquelles nous opérons. Pour en savoir plus, www.stellantis.com.



@Stellantis



Stellantis



Stellantis



Stellantis



Pour plus d'informations, merci de contacter :

Bertrand BLAISE +33 6 33 72 61 86 – bertrand.blaise@stellantis.com

communications@stellantis.com

www.stellantis.com